

Cuba recibe premio en Feria de Turismo en Madrid



La Habana, 17 ene (RHC) Cuba se alzó este 17 de enero con el premio Excelencia como país más seguro para el turismo, en el contexto de la Feria Internacional del ramo, Fitur 2018, que se desarrollará hasta el 21 de enero en Madrid.

Manuel Marrero, ministro cubano del sector, quien encabeza nuestra delegación, recibió el reconocimiento, divulgó en su cuenta en Twitter Gustavo Machín, embajador de la mayor isla de las Antillas en España.

La delegación de país caribeño la integran directivos de las principales cadenas hoteleras, así como los asociados Meliá Hoteles, Iberostar, Blue Diamond, entre otros.

Añade la **agencia Prensa Latina** que en el encuentro participan, además, las organizaciones superiores de dirección empresarial Viajes Cuba y Cubasol.

En esta ocasión se cuenta con la presencia de Servicios Médicos Cubanos y de la cadena de tiendas Caracol, esta última representada por el torcedor José Castelar Cairo (Cueto), poseedor de varios récords Guinness por elaborar los habanos más largos del mundo.

En el contexto de la feria, inaugurada este miércoles por los reyes de España Felipe VI y Letizia, participan también los principales turoperadores europeos y canadienses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/152806-cuba-recibe-premio-en-feria-de-turismo-en-madrid>



Radio Habana Cuba